

# y... campeones provinciales



## baloncesto

Siguen los triunfos en la corta vida de nuestro equipo de baloncesto AECA. Así, después de conseguir el campeonato insular de la categoría senior, ha logrado, tras vencer en los dos encuentros al Nenedán, campeón de la isla hermana de Fuerteventura, el campeonato provincial de su categoría, dándole por lo tanto derecho a participar en la promoción a tercera división. Pero ahí no para la cosa, ya que precisamente frente al Nenedán se puso en litigio el valioso trofeo donado por el Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad "Copa de la Ciudad", ganándolo también el AECA.

Con estos pequeños éxitos, el Aeca ha demostrado ser un conjunto bastante regular y bien preparado. Queda todavía un escalón para coronar esta brillante temporada, que es el de ganar al equipo del Telégrafos la promoción a tercera división.

